

今年度の学内献血は、1/22(木) 1/28(水)の残り 2回の実施予定となっています。医療現場では日々多くの輸血用血液が必要とされており、患者さんの命を支えるためには、学生の皆さん一人ひとりの継続的なご協力が欠かせません。

現在、本学における献血者数 1000 人達成まで、あと 200 人という段階に来ています。この目標を達成するためには、これから行われる 2 回の学内献血が非常に重要な機会となります。献血は特別な知識や技術、難しい準備を必要とせず、限られた時間の中で誰かの命を直接支えることができる、身近で意義の大きい社会貢献活動です。特に、若い世代からの献血は、将来にわたって安定した血液供給体制を維持するうえで、非常に重要な役割を担っています。

また、献血にご協力いただいた方には、感謝の気持ちを込めて、インスタント麺やプロテインなどのちょっとしたプレゼントをご用意しています。初めて献血をされる方も、これまでに経験のある方も、気軽にご参加いただけます。

皆さんの少しの勇気と時間が、多くの患者さんの希望につながります。ぜひこの機会に、今年度最後となる学内献血にご参加いただき、目標達成に向けてご協力をよろしくお願いいたします。